



Krankheitssymptome: Darf ich in die Schule?

Es zeigen sich folgende Krankheitssymptome ...

Leichte Symptomatik z. B.:

- nur geringfügiger Schnupfen
- gelegentlicher Husten
- Halskratzen

Infekt mit schwerer Symptomatik z. B.:

- Fieber über 38,5 °C, allgemeines Krankheitsgefühl
- schwerer Husten
- Verlust des Geruchs- und/oder Geschmackssinns

Anzeichen einer beginnenden Erkrankung:

z.B. Erkältung, Kopf- und Gliederschmerzen, evtl. erhöhte Temperatur

Besuch der Schule und von Schulveranstaltungen NICHT zulässig

Ärztliche Abklärung nach Ermessen der Eltern
(Besuch der Ärztin/des Arztes nur nach telefonischer Rücksprache)

Nein

Ja

Antigen-Selbsttest

PCR-Test nach medizinischer Indikation

negativ

negativ

positiv

Nein

Ja

PCR-Labor-Test

Bis zum Ergebnis zu Hause bleiben!

negativ

positiv

**Bei Wohlbefinden und deutlicher Besserung der Symptome
Es ist kein ärztliches Attest notwendig.**

**ISOLIERUNG
Anweisung des Gesundheitsamtes beachten**

**Wenn symptomfrei,
Schulbesuch erst nach 48 Std.!!!**

Besuch der Schule und von Schulveranstaltungen zulässig